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CCOONNSSEELLHHOO  GGEERRAALL  

  

AATTAA    NNÚÚMMEERROO    6655  

 

Aos dezassete dias do mês de outubro de dois mil e dezanove, pelas dezoito horas, reuniu o Conselho 

Geral, na escola sede do Agrupamento de Escolas Anselmo de Andrade, no bloco seis, sala seminário 8, 

sob a presidência da professora Zélia Condeça, com a seguinte ordem de trabalhos:--------------------------

Ponto único: conclusão dos trabalhos da reunião anterior (Plano Estratégico para o Ensino 

Experimental das Ciências; Plano de Ação para a (In) Disciplina e Linhas Orientadoras para a Elaboração 

do Orçamento 2019/2020).-------------------------------------------------------------------------- -------------------- 

Tendo sido convocados os vinte e um conselheiros estiveram presentes onze.---------------------------------- 

Tendo aceitado o convite da presidente, o Diretor do Agrupamento esteve presente nesta reunião.-----

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A reunião teve início com a leitura da ata da reunião anterior que foi aprovada com onze votos a favor 

e três abstenções.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dado que não existia na ordem de trabalhos o ponto informações, o diretor, dada a pertinência da 

mesma, pediu autorização ao conselho para dar uma informação, ao que foi autorizado pelo conselho. 

Esta informação recaiu sobre as conclusões de uma reunião sobre o Projeto Novos Tempos para 

Aprender, na Escola Emídio Navarro com representantes de vários órgãos das escolas da AP12. Desta 

saiu uma proposta de quatro indicadores para aferir os quatro objetivos do projeto.-------------------------

O diretor informou, ainda, que no próximo dia vinte e um, o agrupamento irá receber um grupo de 

alunos e professores do projeto Erasmos +.------------------------------------------------------- 

Assim, dando início à ordem de trabalhos, realizou-se de seguida a análise do Plano Estratégico para o 

Ensino Experimental das Ciências, donde, não tendo existido nenhum pedido de esclarecimento, se 

passou de imediato à votação, tendo sido aprovado por unanimidade dos conselheiros presentes. 

No que diz respeito ao Plano de Ação para a (In) Disciplina, o documento foi analisado pelos presentes 

e aprovado por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Relativamente às Linhas Orientadoras para o Orçamento para o ano 2019/2020, a presidente começou 

por relembrar o que no anterior se tinha aprovado como linhas orientadoras e, ponto a ponto, foi 

fazendo um balanço entre o previsto e o executado, verificando-se que em todos os pontos se 

constatava a necessidade de dar continuidade ao anteriormente adotado. O documento foi posto à 

votação e foi aprovado por unanimidade, o qual se encontra em anexo a esta ata.---------------------------- 
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Neste ponto a conselheira e aluna representante dos alunos, fez questão de alertar para a limpeza da 

parte lateral da escola, junto à vedação, no sentido descendente da rua Ramiro Ferrão, que se 

encontra com muito lixo quer do próprio espaço quer vindo do exterior.---------------------------------------- 

Dada a limitação de tempo para análise e acompanhamento do PAA e posterior aprovação pelo 

Conselho Geral, a presidente do mesmo propôs ao conselho, que este delegasse na Comissão de 

Acompanhamento do PAA, a análise do mesmo, incluindo a parte das visitas de estudo, o Conselho 

Geral concordou com esta proposta, como forma de agilizar todo o processo. 

De seguida, a presidente propôs o dia trinta de outubro, pelas dezoito horas, para a próxima reunião 

do Conselho Geral 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que depois de 

lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei.--------------------------------------------- 

 

Os Secretários  

_______________________________________________________ 

_______________________________________________________ 

 

A Presidente 

_______________________________________________________  

 

  


